



## NEWS ステッカーで「ハブ都市・武雄」のPR、始めます。

武雄市では、令和4年度の九州新幹線西九州ルートの開業を控えるなか、交通の要衝としての優位性を生かした、「西九州観光の拠点」＝「ハブ都市」を目指し事業展開を図っています。この度、広域観光PRポスター・パンフレットに合わせてステッカーを作成しました。

このステッカーを、スーツケースや社用車・自家用車へ貼付し、日常や出張旅行等の際、PRにご協力いただける市民の皆さん、事業所の皆さんに配布いたします。

ステッカーの配布は、市役所3階ハブ都市推進室で随時行っていますのでお気軽にお声がけください。

## NEWS 認知症及び介護の普及啓発のためにはご寄附をいただきました

株式会社コスモライト石橋（代表取締役 石橋与志男）様より、認知症及び介護の普及啓発のためにご寄附をいただきました。

市内の中高生に、「介護や認知症」について理解を深めてもらい、家族や人とのふれあいによって人間関係の大切さを学び、演劇を肌で感じてほしいとの思いが込められています。市では今回の寄附を活用し、舞台劇「ペコロスの母に会いに行く」公演を開催します。

この度のご寄附、誠にありがとうございます。

【舞台劇「ペコロスの母に会いに行く」

日時：9月28日（土）12時30分開場、13時30分開演

場所：武雄市文化会館大ホール  
皆さまのご来場をお待ちしております。



## NEWS 鳥海シニアクラブ連合会優良老人クラブ表彰を受けました

山内町の鳥海シニアクラブ連合会優良老人クラブ表彰を受けました。

鳥海シニアクラブ樂寿会は1964年、有志により結成され、現在の会員数は124名です。

「健康第一」「感謝」「教養」「仲間をふやす」を目標に、健康活動や友愛活動など今まで約55年にわたる活動の功績が称えられ今回の受賞となられました。

この度の受賞、誠におめでとうございます。  
今後のご健勝とますますのご活躍を心よりお祈りいたします。



## NEWS タナディアンロッキー棚田オーナー田植え会

6月1日～2日、若木町川内地区タナディアンロッキー田のオーナーによる田植えが行われました。

この取り組みは、高齢化や後継者不足による中山間地の耕作放棄地増加を防ぐため、昨年音楽祭を開催して募集を行ったもので、9区画の約30アールのオーナーが決まりました。今回福岡や大阪、佐賀市の個人や企業の方が参加され、初のオーナー田活動として田植えを行いました。

秋には収穫体験会と音楽祭が開催され、棚田オーナーの追加募集が行われる予定です。